

31 de diciembre de 1965

Talamillo muere en accidente

Burgos.— Una gran conmoción se vive en Burgos desde que a primeras horas de esta tarde se conociera la triste noticia del fallecimiento del famoso ciclista burgalés José Luis Talamillo Huidobro. Cuando regresaba a su domicilio tras su entrenamiento diario de cara al próximo mundial de ciclocros, Talamillo fue alcanzado por un turismo en un tramo recto de la carretera de Logroño, cerca de Castañares. El ciclista fue arrastrado varios metros por la calzada y murió de forma inmediata. Conducía el vehículo un vecino de Logroño que se dirigía a Burgos.

José Luis Talamillo ha sido seis veces campeón nacional de ciclocros, y era la máxima esperanza española en el campeonato mundial que se disputa en febrero en Beasaín. Dentro del ciclismo ha participado en varias ediciones de la Vuelta Ciclista a España y ha formado parte del

CICLISMO
**ATROPELLADO POR UN AUTOMÓVIL,
AYER MURIÓ EL CORREDOR JOSÉ LUIS
TALAMILLO**

Efectuaba un entrenamiento para el Campeonato del Mundo de Ciclo-Cross, cerca de Burgos

Burgos, 31. Víctima de trágico accidente ha muerto a mediados de la tarde el ciclista José Luis Talamillo Huidobro, cuando se encontraba efectuando uno de sus entrenamientos diarios para el Campeonato Mundial de Ciclocross, que ha de celebrarse en Beasaín en el mes de febrero. La muerte de Talamillo era la máxima esperanza de nuestro ciclismo. El ciclista burgalés vivía en la localidad de la capital, y en la categoría de Logroño, sin que se conocieran las causas, y en el mundo del ciclismo era conocido.

Al parecer fue alcanzado por un turismo que circulaba en sentido contrario a la carretera, el cual expandió la máquina que montaba Talamillo, arrastrándolo a lo largo de la vía, hasta que se produjo la muerte instantánea del corredor, cuyo cadáver quedó tendido en medio de un gran charco de sangre.

Conducía el turismo don Antonio Flores Martínez, vecino de Logroño, que iba de dirección a Burgos, junto con una hermana y dos niños de corta edad.

José Luis Talamillo ha sido seis veces campeón nacional de ciclocros,

tos del Mundo, esta muerte de Talamillo ha causado gran dolor entre los aficionados, y estamos seguros han destruir del ánimo de los aficionados ciclistas la ilusión de que el campeonato sea general, una oración por las almas de Talamillo y Monllur, evasas ausencias se notarán en las competiciones de febrero, cuando los especialistas mundiales se reunan en las campañas gipuz-

Ante el nuevo año...

**TRÁGICO FINAL DE AÑO
PARA EL CICLISMO**
**TALAMILLO MUERE EN
ACCIDENTE DE AUTOMÓVIL**
Cuando se entrenaba, cerca de
Burgos, fue arrollado por un turismo

equipo español del Tour de Francia. En pista ha participado en los Seis Días ciclistas de Madrid. José Luis Talamillo era una persona muy apreciada en Burgos no solo en los ambientes deportivos. Deja viuda y dos hijos.

